

公益財団法人 福井銀行教育福祉財団 教育機材贈呈式

11月15日、教育の振興および福祉の向上を支援する公益財団法人福井銀行教育福祉財団から、町内中学校にビデオカメラ、タブレット端末、電子てんびん等の購入資金をご寄付いただきました。福井銀行湯浅徹取締役兼常務執行役から町内3中学校長に「有効にご活用ください。」と目録が手渡されると、各校長は「ありがたく活用させていただきます。」とお礼を述べました。



写真左から、南条中学校中村晴義校長、津田教育長、福井銀行湯浅徹取締役兼常務執行役、藤原副町長、河野中学校山本祥司校長、今庄中学校松本幸三校長

北陸労働金庫丹南支店 児童図書贈呈式

一昨年に引き続き、北陸労働金庫丹南支店から、地域交流行事チャリティとして町内3図書館に児童図書を寄贈していただきました。

11月24日、南条文化会館で、北陸労働金庫丹南支店地域推進委員会の山崎紀和常任推進委員長から「子どもの読書離れが進む中で、少しでも力になれば」と津田教育長に児童図書16冊の目録が手渡されました。



日華化学(株) 花はす公園の環境整備維持貢献寄付金贈呈式

12月18日、日華化学(株)から花はす公園の環境整備維持に貢献することで、地元地域や環境維持という社会的責任の一端を担いたいと、30万円をご寄付いただきました。

きっかけは、日華化学(株)が注力販売している非フッ素系撥水剤に関する特許が、先般「近畿地方発明表彰の最高賞である文部科学大臣賞」を受賞され、その技術開発に「ハスの葉」の撥水性にヒントを得たためであります。

日華化学(株)澤崎翔也取締役執行役員管理部門長は、「国内外のアパレルブランド、繊維業界にこのハスの葉の技術をアピールしていきます。」と話され、岩倉町長は、「花はす公園の環境維持に有効に活用させていただくとともに、これをきっかけに町のPRに繋がることを期待します。」と話しました。



日華化学(株)澤崎翔也取締役執行役員管理部門長から寄付金目録を受け取る岩倉町長

平成29年度 今庄つるし柿品評会入賞者

12月6日、今庄つるし柿品評会がJA 越前たけふ今庄支店で開催されました。450年以上の歴史がある今庄つるし柿の伝統技術を受け継ぎ、熱意と意欲により磨き上げられた18点のつるし柿が出品され、7人の審査員が「光沢・乾燥具合・味覚・形状・連縄」の5項目を審査しました。審査の結果、次の8名の方が入賞し、表彰されました。(敬称略)

福井県知事賞	中澤 茂 (孫 谷)
南越前町長賞	吉羽三右工門 (下新道)
丹南農林総合事務所長賞	吉田 英範 (二ツ屋)
今庄特産柿振興会会長賞	中澤 則明 (孫 谷)
特産柿出荷市場賞	谷口 文夫 (二ツ屋)
越前たけふ農業協同組合組合長賞	塚田 義正 (二ツ屋)
福井県経済農業協同組合連合会会長賞	竹内 隆幸 (大 門)
南越農業農村振興協議会会長賞	澤崎 信雄 (孫 谷)



知事賞を受賞された中澤茂さん